
Herr Hillebrand erläutert die Vorlage und beantwortet die Fragen des Ratsherrn Delfs sowie des 
KSV-Geschäftsführers Herrn Manfred Utech. 
  
Herr Utech regt an, das Projekt „Schließsysteme für Sporthallen“ beizubehalten und auszudeh-
nen. 
 
Der Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 
 


